

Proyecto Fin de Curso Técnicas Econométricas

Según los pedagogos el aprendizaje de la mayoría de las materias se realiza en tres pasos:

- Auditivo
- Visual
- Práctica

En clase, la enseñanza se centra en los dos primeros pasos. La razón del proyecto es cubrir el último.

El principal incentivo del estudiante a realizar un proyecto empírico es la adquisición de un conocimiento completo de la asignatura. Además, es una forma sencilla de adentrarse en el nuevo mundo del DATA ANALYSIS.

Este año el proyecto tiene como tema central: **La efectividad de la política monetaria.**

El proyecto tiene TRES partes:

- Entrega 0: Un documento descriptivo se enviará por Aula Global. Dicho documento contiene videos donde se enseña a obtener los datos necesarios (GDP o PI y tipos de interés) y vía E-views realizar los gráficos que requiere esta entrega 0.
- Entrega 1: Selección de Modelos para variables de producción y tipos de interés. Descripción en mi página web de la asignatura.
- Entrega 2: Análisis Causal entre los tipos de interés y variable producción.

En las clases de prácticas se enseñarán los pasos a seguir para cada entrega, con las variables de EEUU.